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SÉRIE “300” 

ESTUDO 2: FÉ 

Introdução 

A FÉ é a base da nossa caminhada com Deus e o fator determinante para 

experimentarmos Suas promessas. Sem FÉ, não há avanço, não há milagres, 

não há transformação.  

Gideão e seus 300 homens enfrentaram um desafio humanamente impossível, 

pois estavam em nítida desvantagem numérica contra um exército inimigo 

vastamente superior. No entanto, não foi a força do braço, nem a estratégia 

militar que garantiram a vitória, mas sim a FÉ depositada em Deus. 

Quando Deus reduziu o exército de Gideão de 32.000 para apenas 300 homens, 

Ele queria ensinar um princípio fundamental: a verdadeira vitória vem da 

confiança total em Deus (FÉ), e não em números ou recursos humanos. 

Gideão teve que escolher entre olhar para a realidade física e se encher de medo 

ou confiar na Palavra do Senhor e seguir adiante pela fé. 

A FÉ, no entanto, não é algo abstrato ou apenas emocional. Ela exige ação! 

Gideão não ficou esperando passivamente; ele obedeceu, deu passos ousados 

e enfrentou o inimigo confiando que Deus faria o impossível. Sua história nos 

ensina que a FÉ não ignora as dificuldades, mas acredita que Deus é maior do 

que elas. 

Quebra gelo:  

Você tem confiado mais nas circunstâncias ou na promessa de Deus? 

 

 

 

 

 



1-) FÉ NA PROMESSA DE DEUS 

Juízes 6:14  

"O Senhor se voltou para ele e disse: ‘Com a força que você tem, vá libertar 

Israel das mãos de Midiã. Não sou eu quem o está enviando?’" 

Antes mesmo de reduzir o exército, Deus já havia prometido a vitória a Gideão. 

Deus não queria que Gideão confiasse em números, quantidade, poder bélico, 

mas em Sua Palavra. 

Gideão, no entanto, era um homem comum, sem experiência militar, e ainda 

assim Deus escolheu usá-lo para libertar Israel. 

Deus não escolhe os mais capacitados, mas capacita aqueles que confiam Nele 

(FÉ). Muitas vezes, Ele nos chama para desafios que parecem maiores do que 

nós, justamente para mostrar que não é sobre nossa força, mas sobre Seu poder. 

Permita que os integrantes da célula compartilhem algumas experiências 

em que faltou “FÉ” diante de um desafio, ou que tiveram “FÉ” e avançaram.  

A Vida Nova Hortolândia é um exemplo de FÉ, pois tínhamos uma palavra 

em nossa direção e decidirmos exercitar a FÉ e avançar!  

Assim como o agricultor planta as sementes sem ver os frutos 

imediatamente, a Vida Nova Hortolândia seguiu na direção da palavra do 

Senhor. 

 

2-) FÉ PARA CONFIAR NAS ESTRATÉGIAS DIVINAS 

Juízes 7:16-18 

"Gideão dividiu os trezentos homens em três companhias e lhes entregou 

trombetas e cântaros vazios, com tochas dentro deles. Ele lhes disse: 

‘Observem-me e façam o que eu fizer. Quando eu chegar à extremidade do 

acampamento, façam exatamente o que eu fizer. Quando eu e todos os que 

estiverem comigo tocarmos as trombetas, vocês também tocarão as suas 

ao redor de todo o acampamento e gritarão: Pelo Senhor e por Gideão!’" 

Deus instruiu Gideão a usar uma tática incomum para vencer a batalha: 



• Ele não deu espadas, lanças ou escudos aos 300 homens, mas sim 

trombetas, cântaros vazios e tochas. 

• O plano consistia em cercar o acampamento inimigo à noite, quebrar os 

cântaros para expor as tochas acesas, tocar as trombetas e gritar. 

• Humanamente falando, essa estratégia parecia absurda. Como um 

exército tão pequeno poderia vencer sem armas convencionais? 

A FÉ muitas vezes nos leva a obedecer sem entender a lógica humana. Deus 

não precisa dos nossos recursos naturais, Ele usa o que temos e age através da 

nossa obediência. 

Existe alguma área da sua vida onde Deus está te pedindo para confiar em uma 

estratégia incomum? Você está disposto a obedecer mesmo sem entender 

completamente? 

Assim como Gideão, somos chamados a seguir as instruções de Deus mesmo 

quando parecem estranhas ou impossíveis. 

 

Permita que os integrantes da célula compartilhem situações, experiencias 

em que Deus nos pede para agir de maneira que parece ilógica, como 

perdoar um inimigo, perdoar uma dívida ou ajudar alguém sem esperar 

nada em troca. 

 

3-) A FÉ NOS MANTÉM FIRMES QUANDO AS 

CIRCUNSTÂNCIAS SÃO DESFAVORÁVEIS 

Juízes 6:15-16  

"‘Ah, Senhor’, respondeu Gideão, ‘como posso libertar Israel? Meu clã é o 

menos importante de Manassés, e eu sou o menor da minha família’. O 

Senhor respondeu: ‘Eu estarei com você, e você derrotará todos os 

midianitas como se fossem um só homem’." 

Gideão não se sentia capaz (situação desfavorável), mas Deus não depende do 

que sentimos para nos usar. A FÉ não é sobre o que sentimos, mas sobre quem 

Deus é. 



Mesmo questionando e duvidando, Gideão escolheu confiar (FÉ) e seguir 

adiante. 

Em momentos difíceis, podemos não sentir nada positivo, mas ainda assim 

podemos escolher confiar em Deus (FÉ). 

A FÉ não nega a realidade, mas crê que Deus está acima das dificuldades e que 

Ele cumpre Suas promessas. 

Compartilhe com os integrantes da célula quais momentos mais difíceis 

você como líder já enfrentou, em que circunstância desfavorável você teve 

que demonstrar FÉ? Permita que todos se expressem... 

 

Hebreus 11:32-34  

"Que mais direi? Não tenho tempo para falar de Gideão, Baraque, Sansão, 

Jefté, Davi, Samuel e os profetas, os quais pela fé conquistaram reinos, 

praticaram a justiça e alcançaram o cumprimento de promessas; fecharam 

a boca de leões, apagaram o poder do fogo e escaparam do fio da espada; 

da fraqueza tiraram força, tornaram-se poderosos na batalha e puseram em 

fuga exércitos estrangeiros." 

 

• A FÉ sustentou Gideão e seus 300 homens, mesmo quando tudo parecia 

impossível. 

• Eles avançaram, confiando na Palavra de Deus (FÉ), e viram um milagre 

acontecer. 

• A FÉ nos faz enxergar além das circunstâncias e confiar no Deus que 

nunca falha. 

"A fé começa onde a capacidade humana termina." - Corrie Ten Boom 

Seja forte e corajoso, não desanime, sempre estaremos aqui para apoia-lo 

em todas as circunstancias. 

 

Prs. Nobuyuki e Samara Hayashida 

Vida Nova Hortolândia 


